

Die Idioten

Vor langer Zeit gab es ein Königreich, bevölkert von kleinen Leuten, nannten sich Idioten. Die Idioten lebten in einem großen Baum und ihr König hieß Vollidiot. Noch nie hatte jemand eine Idioten gesehen, bis eines Tages ein Jäger Sie fand und zu seinem König brachte. Der König wollte sie innerhalb von fünf Tagen verspeisen. Doch da hatte der schlaueste Idiot eine Idee und sagte:

„ Wir spielen dem König so viele Streiche, dass er uns gehen lassen muss“ und das taten sie auch.

Die Idioten überlegten 2 Tage, von früh bis spät was Sie dem König für Streiche spielen sollten damit er sie gehen ließ . Sie kamen auf drei Ideen. Ein Idiot schlug vor: „Wir versalzen seine Suppe und legen Ihm Heuschrecken ins Bett.“ Ein anderer meinte: „Wir füllen Schneckenschleim in seine Pantoffeln.“ Von diesen Ideen ließen sich leider keine umsetzen also überlegten sie weiter. Weitere Ideen waren : Ein Stinktief ins Bett legen, Frösche in die Schuhe zu legen und die Krone in den Misthaufen zu werfen. Da sie sich für keinen der letzten drei Streiche entscheiden konnten beschlossen sie gemeinsam alle drei Streiche dem König zu spielen.

Das war eine gute Idee. Nach dem ersten Streich mit dem Stinktief war der König wenig erfreut weil er schon wieder baden musste und sich komplett neu kleiden musste. Er hielt die Idioten trotzdem weiter gefangen.

Es wurde Zeit für den zweiten Streich. So sammelten die Idioten fleissig Frösche und legten sie dem König abends in seine Schuhe. Als der König am nächsten Morgen in seine Schuhe schlüpfte schrie er das ganze Schloss zusammen .“ Igitt, was ist das in meinen Schuhen?“- Der Diener schüttelte die Frösche aus den Schuhen und er hatte eine Vermutung wer dem König diesen Streich gespielt hatte. Da der König die Idioten immer noch nicht gehen ließ nahmen die Idioten die Krone des Königs und warfen diese auf den Misthaufen. Jetzt reichte es dem König , die letzten drei Tage waren sehr qualvoll und er ließ die Idioten frei. So konnte der König wieder ungestört sein Leben fortsetzen und auch die Idioten hatten ihre Ruhe. So lebten alle glücklich und zufrieden bis ans Ende ihrer Tage.

ENDE